

MMOアクションRPG『鬼斬』をブロックチェーン展開すべく
Catheon Gamingと業務提携することを発表。



サイバーステップ株式会社は、急成長中の総合ブロックチェーンゲーム&エンターテインメント企業Catheon Gamingと、MMORPG『鬼斬』をブロックチェーン展開すべく業務提携をすることを発表したことをお知らせいたします。

『鬼斬』は、PC、iOS/Android、Playstation 4 & 5、Nintendo Switchなどのプラットフォームで遊ぶことができるFree-to-PlayのMMOアクションRPGです。2013年にリリースされた『鬼斬』は全世界500万ダウンロードを突破しています。鬼斬は美しい古代日本を舞台に繰り広げられるハイペースアクションのPVEと、ゲーム内で仲間にするのできる100人以上のなかよしキャラクターが特徴です。『鬼斬』は日本だけでなくアジアや北米でも長くサービスを行っており、コアなファンたちを多く獲得してきました。鬼斬はウェブコミック、TVアニメシリーズ、舞台などのマルチメディア展開も実現しています。

Catheon Gamingは、ブロックチェーン、NFT、Web3の専門的な経験とネットワークを用いて、より大きなオンラインコミュニティを築き上げられる新たな商品とサービスをサイバーステップが生み出せるようにサポートします。

サイバーステップ株式会社とCatheon Gamingの両社は、世界的な人気を誇る日本のアニメ文化とその業界がもたらす魅力を十分に理解しています。

2021年に、スマートフォンゲームで決済された5ドルの内の1ドルは、アニメの視聴者やゲーマーが占めています。この世界的な人気の高まりは、Netflixなどのストリーミングプラットフォームや新興のエンターテインメント市場、中核的なP2Eゲーム市場でアニメコンテンツが利用可能であることが要因となっています。この世界的な人気の高まりの背景には、アニメコンテンツが、Netflixのようなストリーミングプラットフォームや新しいエンターテインメント市場、コアなP2E (Play to Earn) ゲーム市場で楽しめるようになったことです。アニメコンテンツの消費市場は、コレクションや記念品の需給が支えており、NFTをアニメコンテンツの市場に紹介する土壌が出来上がっています。

■Catheon Gaming CEO William Wuのコメント

Catheon Gamingはこの6ヶ月の間、いくつかのアニメ作品のファンベースに対して、真のデジタル所有権という新たなデジタル体験をファンベースに提供するという、NFTとゲームの可能性を見出してきました。Catheon Gamingは、ゲーム用NFTという真のデジタル所有権の創造において、大きな役割を担えたことを誇りに思います。

我々は世界で最も人気のあるエンターテインメント産業の1つであるアニメコンテンツにWeb3を導入できることを非常にうれしく思っています。

■サイバーステップ株式会社 代表取締役社長 佐藤 類のコメント

サイバーステップは2000年に創業し、積極的に海外に進出することで北米、アジア、日本におけるサービスの基盤を確立してきました。アジアではいち早く Free to Play のゲームを開発し、6,000万人を超えるユーザーにサービスを提供してきました。私達は新しいエンターテインメントを開発し、提供することをミッションとしており、Catheon Gaming と共にNFT Game 市場に参入できることを大変嬉しく思います。多くの人に愛されているアニメをベースとした全く新しい NFT Game をぜひともお楽しみください。

Catheon Gaming について

Catheon Gamingは、世界で最も急成長している総合ブロックチェーンゲーム&エンターテインメント企業です。同社の主力フランチャイズである『SolChicks (ソルチックス)』は、様々なベンチャーキャピタル投資家と機関、ローンチパッドパートナーからの資金調達に成功し市場に参入しました。同社は技術的、ゲーム及びマーケティングの専門知識を、ブロックチェーン業界にもたらします。同社の戦略として、主要なゲーム開発や著作権者と提携し「最高峰の」ブロックチェーンゲームをリリースし、できるだけ多くの顧客に提供することです。